



ある日ある時

黒田 三郎

秋の空が青く美しいという
ただそれだけで
何かしらいいことがありそうな気のする
そんなときはないか
空高く噴き上げては
むなしく地に落ちる噴水の水も
わびしく梢をはなれる一枚の落葉さえ
何かしら喜びに踊っているように見える
そんなときが



平和な未来のため、私たちにできること。



6年生が広島で平和学習をしてきました。

9月23日(月)・24日(火)に6年生が修学旅行で広島を訪れました。広島平和記念公園内にある「原爆の子の像」の前でセレモニーを行い、蹠西小学校の1～5年生が協力してくれた折り鶴を捧げました。美しい歌声で「ヒロシマの有る国で」を歌う子どもたちの姿に、多くの外国からの旅行者が聞き入っていました。

今から77年前の1945年8月6日、アメリカ軍が人類史上初めて、広島に原子爆弾を落としました。爆弾は、現在、原爆ドームとなっている建物の上空約500～600メートルの地点で炸裂。そのときの暴風や大量の熱線・放射線を浴びて即死した人たち、家やビルが崩れ、閉じ込められたまま焼死した人々が数多くいました。この核攻撃により9万人から16万人がその年に死亡したと言われています。また、原爆が投下された後から、放射能に被爆された方々に対し、病気がうつるといったデマが流れるなど、様々な差別がありました。

差別や偏見は、絶対にしてはいけないことだということは、誰もが理解しています。しかし、いまだに差別が存在する現実があります。新型コロナウイルス感染症が報告されはじめた当初、多くの誹謗中傷や差別が見受けられました。感染者の個人情報やインターネットやSNSで拡散されたり、不安を煽るフェイクニュースが流れたり、感染クラスターが報道された場所や医療従事者を排除したりと、様々な誹謗中傷と差別が横行しました。今までに経験したことのない出来事への恐怖と混乱は、人の心に多くの不安やストレスをもたらします。その心に偏見と差別を生み出す気持ちが付いてくるのです。

冷静になれば、それがどんなに人の心を傷つけることかわかっている、大変、悲しく残念なことですが、未知への恐怖に直面すると、不安から差別や偏見を生み出してしまう弱い心が動き出してしまうのです。

弱い心は、誰にでも、自分にもあるんだということを自覚し、恐怖と向き合いながら、自分自身が差別や偏見を生み出していないか、いつも振り返ることのできる自分でありたいものです。



学校で事前に学習した学びを実際に広島の地に立ち、自分の目で見て、聴いて、想像して、考える……。とても貴重な時間を過ごすことができました。

お知らせ・お願い

○本日、9月30日(月)から、運動会の練習が始まりました。少しずつ秋を感じる気候になってはいますが、子どもたちの安全・健康面を第一に考え、暑さ対策・練習形態など、しっかり検討しながら取り組んでいきます。十分な水分、タオル等のご準備をお願いいたします。

「枚方平和ポスター作品展」(6年生)入賞

- 枚方ローズライオンズクラブ会長賞 …
- 佳作 …



読書ノート100冊(1~4年)・50冊(5・6年)以上達成者

- 1年生 …
- 2年生 …
- 3年生 …
- 4年生 …
- 5年生 …



10月の行事予定



♪学校ブログ♪
学校の様子を随時、
掲載しています。



10/1	火	5-1のみ5時間授業	16	水	
2	水	委員会活動	17	木	3年校外学習
3	木	児童集会	18	金	モアレ検査(5年対象者) 運動会係活動②
4	金		19	土	
5	土		20	日	
6	日		21	月	運動会全体練習① 5時間授業
7	月	5時間授業	22	火	
8	火		23	水	運動会全体練習②
9	水		24	木	運動会全体練習予備日
10	木		25	金	運動会係活動③・前日準備
11	金	運動会係活動①	26	土	運動会
12	土		27	日	運動会予備日
13	日	区民体育祭(予備日 10/14)	28	月	運動会代休日
14	月	スポーツの日	29	火	
15	火	5時間授業	30	水	クラブ活動(前期最終)
			31	木	

11/15(金) 授業参観
12/2(月)~6(金) 個人懇談会 作品展